

Christian Mohr
Schattenweg 10
26605 Aurich

Drucksachen-Nr.
18 169

An den
Bürgermeister der Stadt Aurich
Herrn Windhorst
c/o Umwelt- und Verkehrsausschuss

Stadt Aurich
Vorz. Bgm.

Eing.: - 6. Aug. 2018

Abt.:

Aurich, 06.08.2018

- 1) Rote Radwegmarkierungen an Straßeneinmündungen (Breiter Weg, von-Jhering-Straße)
- 2) Einräumung eines vor-Ort-Vorspracherechts für den Radverkehrsbeauftragten bei Bereisungen der Verkehrssicherheitskommission und Bekanntgabe der Eingaben durch den Radverkehrsbeauftragten in der darauffolgenden Ausschusssitzung

Sehr geehrter Herr Windhorst,
sehr geehrte Ausschussmitglieder

die Einmündung Breiter Weg/von-Jhering-Straße ist durch ihre bauliche Beschaffenheit eine besonders kritische und belegbar unfallträchtige Stelle, welche täglich durch etliche hundert Schüler und mich persönlich täglich genutzt wird. Kritische Situationen gibt es auch immer wieder an der (neuen) Einmündung Collmannsgang / von-Jhering-Straße.

Ebenso dringlich ist die Einmündung Breiter Weg/Wallster Weg: dort drängt sich morgens / mittags der Radverkehr zum Gymnasium / zur IGS West über eine schlecht gesicherte und breite Einmündung, wo es bedingt durch die Bedarfsampel immer wieder zu kritischen Begegnungen zwischen Autofahrern und Radfahrern kommt.

Für diese drei Überwegungen beantrage ich eine rasche Entschärfung der Gefahrenstelle durch Anordnung und Aufbringung von roten Überwegungsmarkierungen. Ich habe bereits im Vorfeld o.g. Anliegen mehrfach an die Verwaltung herangetragen. Eine zeitnahe Ausführung der Arbeiten wäre deshalb auch im Sinne der radfahrenden Schülerinnen und Schüler sehr wünschenswert.

Da ich bezüglich der Sachstände zu diversen Themen von Teilen der Verwaltung oftmals nur sehr spärliche Informationen erhalte und sich oftmals die Aussagen nicht decken möchte ich in der kommenden Umweltausschuss Sitzung den Ausschuss über folgenden Antrag abstimmen zu lassen:

„Dem Radverkehrsbeauftragter der Stadt Aurich wird zukünftig bei Bereisungen der Verkehrssicherheitskommission ein vor-Ort-Vorspracherecht eingeräumt, um die Gefahren und Probleme aus Radfahrersicht deutlich machen zu können. Im Nachgang wird dem Ausschuss das Protokoll der VSK offengelegt (nicht öffentlicher Teil).“

Mit freundlichen Grüßen,

Christian Mohr

Anlagen:



Von-Jhering-Straße/Breiter Weg



Wallster Weg/Breiter Weg